



TODO EL AÑO

<http://www.cordobaturismo.gov.ar/cordoba-ratifico-su-gran-expectativa-por-el-vuelo-a-madrid-que-comenzara-en-diciembre/>

## CÓRDOBA RATIFICÓ SU GRAN EXPECTATIVA POR EL VUELO A MADRID QUE COMENZARÁ EN DICIEMBRE

Publicado el 24 de octubre, 2016



Córdoba ratificó su gran expectativa por el vuelo a Madrid que comenzará en Diciembre

Con una fiesta especial en el **Consulado General de España, Córdoba** ratificó su gran expectativa por el vuelo a **Madrid** que comenzará en **Diciembre**.

La ocasión fue propicia en todo sentido, ya que la convocatoria resultó masiva porque estuvieron representados todos los estamentos importantes de la ciudad y Provincia, a días de cumplirse el objetivo del servicio de **Air Europa** que unirá a **Córdoba** con **Madrid**, vía **Asunción**.

El acto fue compartido en el estrado por el **Viceregovernador de la Provincia, Martín Llaryora**; el **Consejero de Turismo de la Embajada de España, Francisco Javier Arroyo Navarro**; el **Cónsul General de España en Córdoba, José Antonio González Bueno**; la **Ministra de Turismo de Paraguay, Marcela Bacigalupo**; el **Secretario de Turismo de la Nación, Alejandro Lastra**; el **presidente de la Agencia Córdoba Turismo, Julio Bañuelos**, el **ministro de Industria, Comercio y Minería, Roberto Avalor**; el **Secretario de Gobierno de la Municipalidad, Javier Bee Sellares**; el **gerente de Air Europa en Argentina, Carlos Belda**; el **representante de la misma empresa en nuestra ciudad, Alfonso Ferrer** y el **titular de la Cámara Argentina Española en Córdoba, José David**.

Participaron también legisladores, autoridades universitarias, titulares y miembros de todas las cámaras y asociaciones relacionadas con el turismo, integrantes del directorio de la **Agencia Córdoba Turismo**, numerosos medios de prensa e invitados especiales.

Saludó a los presentes el **Cónsul español, José Antonio González Bueno**, quien destacó el logro alcanzado de la remodelación de la sede diplomática luego de mucho tiempo de trabajo, a la vez que agradeció las gestiones realizadas, entre las que destacó las de **Julio Bañuelos**, para dotar a **Córdoba** de una conexión internacional de gran nivel.

Por su parte, **Carlos Belda**, Gerente de **Air Europa** en **Argentina**, reconoció el valor del trabajo del Ministro de **Turismo de la Nación, Gustavo Santos**, el propio **Julio Bañuelos**, para la concreción del servicio aéreo que será responsabilidad de la empresa. En tanto, la **Ministra de Turismo de Paraguay, Marcela Bacigalupo** expresó su satisfacción y la alegría del gobierno y empresarios de su país por la apertura de esta nueva ruta que permitirá un fluido tráfico que permitirá acercar aún más a pueblos tan afines como **Argentina, Paraguay y España**.

El **Vicgobernador, Martín Llaryora**, trajo el especial saludo del **Gobernador de la Provincia de Córdoba, Juan Schiaretti**, e hizo referencia a las especiales relaciones que siempre sostuvieron los argentinos y los españoles. Enfatizó luego que el vuelo a inaugurarse en diciembre se suma al "hub" aéreo que representa **Córdoba** y mejora notablemente nuestra competitividad, conectando el interior, sin pasar por la **Capital Federal**.

Tras el acto, el contador **Julio Bañuelos**, titular de la **Agencia Córdoba Turismo** se refirió a la trascendencia del logro alcanzado al indicar "esta acción que se ha llevado adelante en conjunto con **Air Europa**, el **Gobierno Provincial** y el **Ministerio de Turismo de la Nación**, nos permite convertir al destino **Córdoba** en la puerta de entrada a la Argentina para turistas paraguayos y europeos, como cabecera de un conglomerado de vuelos que tienen a nuestro aeropuerto como el más importante del interior del país", indicó.

Agregó **Bañuelos**: "este servicio de **Air Europa** resulta estratégico para el turismo cordobés, porque nos vuelve a conectar con Madrid y desde allí con toda **Europa**".

Finalizó afirmando: "todo este logro consecuencia de un proceso de trabajo que venimos desarrollando desde la **Agencia Córdoba Turismo** para aumentar el flujo de turistas extranjeros que visitan nuestra provincia, considerando desde siempre que ningún turista viaja a los destinos a los cuales no puede llegar, por eso es tan importante seguir sumando servicios que nos permitan ratificar nuestra aspiración de liderazgo en el ámbito turístico, nacional e internacional", remarcó.

Esta acción que se ha llevado adelante en conjunto con **Air Europa**, el **Gobierno Provincial** y el **Ministerio de Turismo de la Nación**, nos permite convertir al destino Córdoba en la puerta de entrada a la Argentina para turistas **Paraguayos** y **Europeos** sin la necesidad que deban pasar por Buenos Aires.

Este vuelo de **Air Europa** resulta estratégico para el turismo cordobés, porque nos vuelve a conectar con **Madrid** y desde allí a toda **Europa**.

Este logro es consecuencia de un proceso de trabajo que venimos desarrollando desde la **Agencia Córdoba Turismo** para aumentar el flujo de turistas extranjeros que visitan nuestra provincia. Y en este sentido, debemos considerar que ningún turista viaja a los destinos a los

cuales no puede llegar. Por ello, es tan importante el desarrollo de la conectividad aérea internacional, pues si pretendemos aumentar el flujo de turistas internacionales, debemos garantizarle la llegada aérea a **Córdoba**.

Todos los nuevos vuelos que hemos sumado este año al hub aéreo cordobés, no solamente permiten el ingreso de turistas nacionales y extranjeros a esta provincia, sino que nos convierten en un distribuidor estratégico de visitantes desde Córdoba hacia los principales destinos turísticos del centro y norte de la **Argentina**.